

Dos populares bandas nacionales tocarán en el Rock Fest de Quintero

El evento forma parte de las diversas actividades del verano que realizará la comuna

Después de 16 años sin realizarse, el Rock Fest de Quintero volverá a tomar vida este sábado 24, consolidándose como uno de los hitos culturales más relevantes de la comuna en los últimos años. El evento se desarrollará en la explanada del Estadio Municipal de Quintero, con entrada liberada para toda la comunidad.

La iniciativa es organizada por la agrupación Quintero Rockero, en conjunto con la Corporación de Cultura y Turismo de Quintero y la Municipalidad de Quintero, tras un trabajo colaborativo que permitió retomar un festival que no se realizaba desde el año 2011.

“El Rock Fest no se hacía desde 2011. Hoy, con el apoyo del alcalde y la Corporación de Cultura, logramos retomar una tradición que nunca debió perderse”, señaló Jorge, representante de Quintero Rockeros.

DIEZ BANDAS EN ESCENA Y UNA PARRILLA DIVERSA

La programación contempla la participación de 10 bandas, de las cuales ocho son locales, reforzando el objetivo de visibilizar y fortalecer la escena musical quinterana. Las bandas de la comuna que se presentarán son Mucade, Spammers, Agonía, Cono Ramón, Vagabundo, Soponcio y Familia Rechazada, junto a otras agrupaciones con

trayectoria regional.

A ellas se suman dos reconocidas bandas nacionales: Los Kuervos del Sur y Fother Muckers, ambas con una alta presencia en plataformas digitales y una sólida convocatoria a nivel país.

“Para las bandas nacionales utilizamos un criterio simple: cuáles son las más escuchadas actualmente en Chile en plataformas como Spotify y YouTube. Queríamos nombres que ayudaran a retomar el Rock Fest con fuerza”, explicó Jorque Riquelme.



ESPACIO PARA NUEVAS GENERACIONES Y ESTILOS DEL ROCK

El festival ofrecerá una amplia gama de estilos, que van desde el rock melódico y pop rock, hasta punk, hardcore y rock protesta, permitiendo convocar a públicos de distintas edades.

Uno de los hitos será la participación de Mucade, banda escolar integrada por jóvenes de entre 16 y 17 años, quienes debutarán en un evento masivo.

“Quisimos darle espacio a bandas jóvenes que recién comienzan, porque este escenario puede marcar su camino y motivarlos a seguir desarrollándose en la música”, destacaron desde la organización.

JORNADA EXTENDIDA Y APOYO A EMPRENDEDORES LOCALES

El Rock Fest se desarrollará durante toda la jornada del sábado. Las puertas del estadio se abrirán a las 14:00 horas, mientras que el cierre estará a cargo de Los Kuervos del Sur cerca de la medianoche.

El evento contará con food trucks, emprendedores locales, artesanía, merchandising, baños públicos, estacionamientos y un completo dispositivo de seguridad, con el objetivo de entregar una experiencia cómoda y segura para el público.

UN EVENTO PARA QUINTERO Y TODA LA REGIÓN

Desde la organización esperan una alta convocatoria, tanto de vecinos de Quintero como de comunas cercanas como La Calera, Quillota, Limache, Concón, Viña del Mar y Valparaíso, posicionando el Rock Fest como un atractivo cultural y turístico para la zona.

“Queremos que venga gente de toda la Quinta Costa y también del interior. Es un evento gratuito, familiar y seguro, pensado para disfrutar de la música y la cultura local”, indicó Jorge Riquelme, organizador del evento.

Aunque la explanada del estadio tiene una capacidad estimada de hasta 12 mil personas, la organización señaló que el principal objetivo es el correcto desarrollo del evento y sentar las bases para su continuidad en el tiempo.